

Monsieur Pierre-Alain **Schatzmann** et sa fille Leah, à Paris;
Madame Nicole **Schatzmann** et son fils Julien, à Rolle;
Monsieur et Madame Laurent et Sediga **Schatzmann**, leurs enfants
Thomas Nawid et Vincent Omaid, à Rolle;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Max SCHATZMANN

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, beau-frère, oncle, parrain,
parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 25 décembre 2009, dans
sa 90e année.

Un grand merci à tout le personnel soignant de l'EMS La Rosière, à Gimel,
pour la qualité de ses soins et surtout de son accompagnement.

Un culte aura lieu au temple de Rolle le mardi 29 décembre, à 14 heures.
Honneurs à l'intérieur dès 14 h 30.

L'incinération suivra à Lausanne sans cérémonie.

*On ne voit bien qu'avec le cœur.
L'essentiel est invisible pour les yeux.*

A. de Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.